
Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom Mittwoch 30.10.2019 
 

Tagungsort: Dorfgasthof Schmitz 

Beginn 19°°Uhr 
 

Unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Peter Hartogh waren anwesend: 

 

Frau Elfi Geibel                                     Frau Edith Zillgen (entsch.) 

Herr Andreas Alexander (entsch.)         Herr Hubert Drayer  (entsch.)                             

Herr Michael Kainz                               Herr Lothar Kaspers        

Herr Hans-Gerd Mölder                        Herr Alexander Diewald 

Herr Christian Rauen                             Herr Horst Schmitz 

Herr Martin Hens                                  Herr Mark Schmitz  (entsch.) 

 

 

 

Top 1:  Feststellung der fristgerechten Einladung einstimmig bestätigt 

 

Top 2:  Genehmigung der letzten Niederschriften vom 16.09.2019 einstimmig genehmigt 
 

Top 3:  Beschluss Anschaffung Spielgeräte Kinderspielplatz 

             Die von Christian Rauen vorgeschlagenen neuen Spielgeräte werden besorgt. 

             Zusätzlich ein von den Kindern gewünschtes Spielgerät. 

             Dies wurde einstimmig beschlossen 

Top 4: Beratung über das Ergebnis der Bauausschusssitzung und eventuelle Beschlussfassung 

             4 Lautsprecherinstallationen im alten Schulsaal 

             Die Doppelwand in der Küche wird nicht verwirklicht 

             (neuer Anschlussplan für Wasserzufuhr und Abfluss wurde erstellt) 

             Die Gestaltung der Böschung zum Nachbargrundstück vertagt 
             Eine mobile Garderobe für das Foyer gewünscht. 
              Die Holzaußenverschalung wird installiert 

              Die Möglichkeit des Notausstiegs mittels innen liegender Leiter (Heimwebereimuseum) soll geprüft 

              werden. 

              Grundlage für die Beratung war das Protokoll der öffentl. Bauausschussbegehung vom 26.10.2019 

              und des Baustellentermins vom 29.10.2019 von Herrn Bischler. 

              Dieses wurde vorgelesen und besprochen. 

 

   

Top 5: Aufgabenübertragung an die VG Daun 

            Der Gemeinderat beschließt einstimmig gemäß ³ 67 Abs.5 GemO die Aufgaben aus dem 

            „Kommunalen Förderprogramm Abriss und Wiederherstellung von Freiflächen“ auf 

           die Verbandsgemeinde zu übertragen. 

 

 
Top 6:  Prüfung der Jahresrechnung für das Jahr 2018 
             Die Prüfung durch den Rechnungsprüfungsausschuss ergab keinerlei Beanstandungen. 
             Die Entlastung wurde einstimmig erteilt (siehe Zusatzprotokoll) 

               

             

Top 7: Annahme Spenden 

           Der Tagesordnungspunkt wurde vertagt und gehört in die nichtöffentliche Sitzung 

 

Top 8: Beschlüsse Submissonen Mehrgenerationenhaus 



  

 

Gewerk Nr. 8a Fliesen- und Plattenarbeiten: 
6 Angebote 

Kostengünstigstes Angebot: 

Fa. Fliesen Müller, 56743 Mendig mit einer Angebotssumme von 23.718,05 € brutto inkl. 
Nachlass. 

Der Ortsgemeinderat beschließt, die Arbeiten zu Gewerk 8 an den wirtschaftlichsten 
Bieter, die Firma Fa. Fliesen Müller, 56743 Mendig mit einer Auftragssumme in Höhe 
von  23.718,05 € brutto inkl. Nachlass.zu vergeben. 

einstimmig 

Gewerk Nr. 8b Natursteinarbeiten: 

4 Angebote 

Kostengünstigstes Angebot: 

Fa. Hermann Knoop GmbH, 54492 Zeltingen-Rachtig mit einer Angebotssumme von 
13.638,59 € 

Der Ortsgemeinderat beschließt, die Arbeiten zu Gewerk 8a an den 
wirtschaftlichsten Bieter, die Firma Fa. Hermann Knoop GmbH, 54492 Zeltingen-
Rachtig mit einer Auftragssumme in Höhe von 13.638,59 € zu vergeben 

einstimmig 

Gewerk 10 Tischlerarbeiten: 

5 Angebote 

Kostengünstigstes Angebot: 

Fa. Schreinerei Diewald, St. Martin Str. 26, 54552 Schalkenmehren mit einer 

Angebotssumme von 26.745,63 € brutto inkl. 2 % Nachlass. 

Der Ortsgemeinderat beschließt, die Arbeiten zu Gewerk 10 an den 

wirtschaftlichsten Bieter, die Firma Fa. Schreinerei Diewald, St. Martin Str. 26, 54552 

Schalkenmehren mit einer Auftragssumme in Höhe von 26.745,63  € brutto inkl. 2 % 

Nachlass  zu vergeben 

einstimmig 

Gewerk 11 Sanitäre Trennwandanlagen: 

5 Angebote 

Kostengünstigstes Angebot: 

Fa. Schäfer Trennwandsysteme GmbH, 56593 Horhausen mit einer Angebotssumme von 

3.146,38 € brutto. 

 

 

 



Der Ortsgemeinderat beschließt, die Arbeiten zu Gewerk 11 an den 

wirtschaftlichsten Bieter, die Firma Fa. Schäfer Trennwandsysteme GmbH, 56593 

Horhausen mit einer Auftragssumme in Höhe von 3.146,38 € brutto  zu vergeben 

einstimmig 

Gewerk 15 Maler- und Lackierarbeiten: 

3 Angebote 

Kostengünstigstes Angebot: 

Fa. A. Suttner Malerfachbetrieb, 54579 Niederehe mit einer Angebotssumme von 

10.671,33 € brutto.  

Der Ortsgemeinderat beschließt, die Arbeiten zu Gewerk 15 an den 

wirtschaftlichsten Bieter, die Firma Fa. A. Suttner Malerfachbetrieb, 54579 Niederehe 

mit einer Auftragssumme in Höhe von 10.671,33 € brutto zu vergeben 

einstimmig 

Gewerk 16 Bodenbelagsarbeiten; 

1 Papierangebot 

Kostengünstigstes Angebot: 

Fa. Onur Karakus, 68519 Viernheim mit einer Angebotssumme von 9.293,15 € brutto. 

(Sollte die Firma nicht die Eignungsunterlagen vorlegen, muss sie ausgeschlossen 

werden. Es wird in diesem Fall an den nächstgünstigsten Bieter vergeben: 

Fa. TVW, Großlittgen mit einer Angebotssumme von 9.824,28 €) 

Der Ortsgemeinderat beschließt, die Arbeiten zu Gewerk 16 an den 

wirtschaftlichsten Bieter, die Firma Fa. Onur Karakus, 68519 Viernheim mit einer 

Auftragssumme in Höhe von 9.293,15 € brutto zu vergeben 

einstimmig 

Gewerk 17 Mobile Trennwandanlage; 

7 Angebote 

Fa. Abopart, 26160 Bad Zwischenahn mit einer Angebotssumme von 10.198,87 € brutto 

inkl. 1,5 % Nachlass. 

(Sollte die Firma nicht die Eignungsunterlagen vorlegen, muss sie ausgeschlossen 

werden. Es wird in diesem Fall an den nächstgünstigsten Bieter vergeben: 

Fa. Franz Nüsing, Münster mit einer Angebotssumme von 10.773,07 €)  

Der Ortsgemeinderat beschließt, die Arbeiten zu Gewerk  17 an den 

wirtschaftlichsten Bieter, die Firma Fa. Abopart, 26160 Bad Zwischenahn mit einer 

Auftragssumme in Höhe von  10.198,87 € brutto inkl. 1,5 % Nachlass zu vergeben 

einstimmig: 
             



Top 9: Verschiedenes 

            Es wurde ein Team für die Organisation – und Gebührenordnung Mehrgenerationenhaus 

            gebildet: Lothar Kaspers Elfi Geibel, u. Martin Hens 

            Weiteres Vorgehen zur Zweitwohnungssteuer soll erfragt werden 

         

Top 10: Bürgerfragestunde 

              Es kam eine Frage zur finanzielle Zukunft des Mehrgeneartionenhauses 

 

Die öffentliche Sitzung endete um 20.40 Uhr 

 

 


